



Compte-rendu en FALC du Conseil de la Vie Sociale du jeudi 10 juillet 2025

Personnes présentes : Nicolas R., Christophe B., Cloé B., Pascal R., Cécile H., Pascal L., Dominique L., Stéphanie G., Mila L. et Lucie C.

Personnes absentes : Sophie B., Frédéric Le B., Cécile L. et Suzanne A.

1. Les derniers évènements de l'association



• La sortie des familles

Le samedi 17 mai, les familles ont fait une sortie avec l'association.

Les personnes accueillies et les familles ont beaucoup aimé.

Ils ont visité le Château de Josselin et le Musée des Poupées.



• Le spectacle de danse

Le mercredi 18 juin, il y a eu un spectacle de danse à la MJC de Pacé.

Une exposition de photos est visible au foyer Les Huniers, à Montgermont.

L'exposition est installée jusqu'à la fin du mois d'août.

Elle est gratuite.

Les familles et les personnes accueillies peuvent venir la voir.

Les photos ont été prises pendant les ateliers de danse.



- **Le concert aux Huniers**

Le lundi 30 juin, il y a eu un concert aux Huniers.
Le groupe de chants des hébergements a chanté.
Des familles et des personnes accueillies ont assisté au concert.



- **Les sorties de fin d'année**

Le mardi 24 juin, il y a eu la sortie de fin d'année du Temps d'Agir.
La sortie s'est faite à Saint-Jacut-de-la-Mer.
30 personnes accueillies et 9 encadrants étaient présents.
Tout le monde a passé une bonne journée au bord de la mer.

Le vendredi 27 juin, il y a eu la sortie de fin d'année du Temps de Vivre.
La sortie s'est faite au zoo de Champrépus.



2. Les changements de professionnels

- **La direction**

Depuis février 2025, Laurence Régent est la Directrice temporaire.

Le Temps du Regard travaille avec l'association **l'ALAPH** à Rennes.

Madame Delphine Godest, est la Directrice Générale de l'ALAPH.
En septembre 2025, elle sera aussi Directrice du **Temps du Regard**.

- **La responsable des accueils de jour**

Yaël Lemant était Responsable des accueils de jour.
Elle ne reviendra pas travailler dans l'association.

Madame Delphine Guilleux travaille à l'ALAPH.

Elle fera une partie du travail de Yaël Lemant.

Madame Emmanuelle Bardaine fera l'autre partie du travail.

- **Le président de l'association**

Monsieur Eric Cherel n'est plus président de l'association.

Monsieur Jean-Pierre Labourdique est le nouveau président.

3. Autres informations importantes



- **Le journal l'Echange**

Les personnes accueillies aiment le nouveau format du journal L'Échange.

La lecture est plus facile parce que la taille des lettres est plus grande.



- **Les relectures en FALC**

Un groupe de relecture Facile à Lire et à Comprendre va être créé dans l'association.

Ce groupe lit les documents administratifs.

Il vérifie que les documents sont faciles à comprendre.

Dans chaque service il faut demander qui veut faire partie du groupe.



- **Visites du foyer du Botrel**

Le foyer du Botrel va ouvrir le 1er septembre.

Ce jour-là, les nouveaux résidents vont s'installer dans le foyer.

Certaines personnes accueillies veulent visiter le foyer.

La visite ne pourra pas avoir lieu tout de suite.



- **Les changements de professionnels**

Deux professionnels des hébergements vont aller travailler au foyer du Botrel.

Il y aura aussi des changements pour les coordinations des hébergements :

- Sandrine Thépot, coordinatrice des Huniers, va devenir coordinatrice du foyer du Botrel.
- Frédérique Moy, coordinatrice de la Cour aux Bretons, va remplacer Sandrine Thépot aux Huniers.
- Frédéric Le Barbier, accompagnateur social au Temps du Regard, va s'occuper de la coordination de la Cour aux Bretons.

Mme Lucie Boguais va remplacer Frédéric Le Barbier comme accompagnatrice sociale.

Claire Monnier, professionnelle aux Huniers, est toujours en arrêt maladie.



4. Les travaux

- **Aux Acanthes**

Les travaux dans le jardin avancent bien.

Certaines personnes ont un peu peur à cause du portail.

Des personnes pourraient entrer dans l'accueil de jour.

Le portail est fermé à clé, mais l'association n'a pas encore la clé.

Les travaux de la cuisine auront lieu en décembre, pendant les vacances.

- **Aux Huniers**

Les travaux de la cuisine commenceront en septembre.

5. Questions des familles

- **Les règles de sorties pour les personnes en foyer de vie**

Tant que la personne va bien, elle peut rester longtemps en foyer de vie.

Mais parfois, la personne a besoin de beaucoup de soins médicaux.

Dans ce cas, elle doit quitter le foyer de vie car l'association n'a pas de personnel médical.

L'association garde toujours contact avec les anciens résidents.

Elle leur rend visite dans leur nouveau logement.



- **La facturation des repas en accueil de jour**

L'association reçoit de l'argent du Département d'Ille-et-Vilaine.

Elle doit payer avec cet argent les animations, les repas, et autres dépenses.

6. Autres questions



- **Election du CVS au foyer du Botrel**

On va demander au Département si on peut faire une nouvelle élection pour ce service.

Cela permettra d'élire un représentant des résidents.



- **Les rosiers du Temps du Regard**

Il n'y a pas de commande de rosiers pour 2026.

Prochaine réunion :

Le jeudi 13 novembre 2025 de 14h30 à 16h30 au Temps d'Agir à Rennes.

Compte-rendu rédigé par Lucie Cassan et relu et validé par Nicolas Rivalan et Pascal Renault.